

Menu



Attention : Ne pas avaler

La retraite à la sauce Fillon-Sarko.

Il faut savoir que le cuistot ministériel copie sur le carnet de recettes du Medef. Ce n'est pas une bonne soupe, mais une potion assez amère qui en résulte.

Report de 60 à 62 ans de l'âge de la retraite. Le temps de cotisation pour toucher la retraite à taux plein est désormais de 41,5 années de cotisation. En clair, pas de retraite sans décote avant 67 ans. Cette recette ne prend pas en compte les travaux pénibles. Les inégalités entre les dégustateurs et les dégustatrices sont encore renforcées. Quand aux jeunes palais, ce sont des retraites de misère que le cuisinier fou leur prépare.



Avertissement : La moindre ingestion de cette réforme peut nuire gravement à la santé des jeunes, des salariés et des retraités.

Mardi 15 juillet 18 h. Place du 8 Septembre.

On roule tous pour la retraite

Le 15 juillet le projet Fillon est examiné en conseil des ministres. Le CDR invite la population à venir rouler pour défendre la retraite : vélo, trotinette, skate board, roller, caddie, déambulateur, tricycle, chaise roulante... Tout est bon pour manifester pour la défense des 60 ans.

Ce set de table vous est offert par le Comité de Défense des Retraites

Soutenu par AC !, Amis du Monde diplomatique, ATTAC, FGR-FP, FSU, Solidaires, UNEF, les Alternatifs, NPA, PCF, PG, PS, les Verts-EÉ, MJS, Jeunes Verts...



La retraite Comité de Défense des Retraites

Recette très simple : les moyens existent pour concocter une bonne retraite. Il faut prendre une bonne pincée de 60 ans comme âge de départ en retraite. On y ajoute 37,5 années de cotisation pour bénéficier d'une retraite équivalente à 75 % du salaire. On touille le tout afin d'obtenir un alignement par le haut des retraites du secteur privé et du secteur public...

Pour cela, une autre répartition des richesses est à envisager sans modération. Dégustez lentement et appréciez !



Sur le site

www.defense-retraites-besancon.fr, vous trouverez toutes les informations permettant de mieux comprendre comment on peut cuisiner une meilleure retraite pour tous et toutes.

Toutes ces recettes sont gratuites et à consommer sans modération.

Le Comité de Défense des Retraites prévoit un meeting le 15 septembre avec

Gerard Filoche. Ce meeting constituera un moment fort pour mettre en échec le projet gouvernemental.